

Réaction d'Anne Hidalgo au décès de Michel Tournier

« J'apprends avec émotion la mort de Michel Tournier, grande figure de la littérature française et auteur de l'immense "Le roi des Aulnes".

Cet amoureux de Flaubert, germaniste dans l'âme, qui puisait son inspiration dans les grands mythes fondateurs, avait le souci de chaque lecteur. Vendredi était ainsi devenu un personnage familier des adultes, puis des enfants.

Etudié en classe, vendu par millions d'exemplaires, il ne concevait pas d'écrire pour n'être pas lu. "Celui qui lit possède des ailes qui lui permettent de s'enfuir dans des pays merveilleux..." écrivait-il. Ses livres restent, nous offrant des ailes à jamais précieuses.

Au nom des Parisiens comme en mon nom personnel, j'adresse à sa famille, à ses proches et à tous ceux qui se sentent ses héritiers dans la lecture toutes mes condoléances. »

Anne Hidalgo
Maire de Paris

Contact presse : Matthieu Lamarre / 01.42.76.49.61 / presse@paris.fr